



## ちゅうりっぷぐみだより



# あけましておめでとうございます！！

新年あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたか？帰省されたり、おじいちゃんおばあちゃんと過ごされたご家族も多かったと思います。新しい年がスタートしました。早いもので、ちゅうりっぷ組での生活も残り 3 ヶ月となりました。残りわずかですが一日一日を元気に過ごしていきたいと思ひます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

ねらい・・・生活リズムを整え、健康に過ごす。  
友だちと一緒に簡単なごっこ遊びや言葉のやりとりを楽しむ。  
冬の自然に触れ戸外で身体を動かし楽しむ。

## ☆☆クリスマスパーティーを開きました☆☆

12月24日(火)にクリスマスパーティーを開きました。0歳から2歳の乳児さんがもも組の部屋に集まって、皆でクリスマスソングを歌いました。ちゅうりっぷ組は秋に梅里中央公園にどんぐりを拾いに行き小さな容器にどんぐりを入れマラカスを作りました。そして音に合わせてマラカスを振ったり「あわてんぼうのサンタクロース」歌ったりしました。もも組さんやたんぽぽ組さんもパーティーに来るのでとても張り切っていました。楽しみにしていたクリスマスパーティーでは、サンタクロースもやってきて可愛いプレゼントをサンタさんから1人1人に渡され、どの子どもとても嬉しそうでした。子どもたちは12月入ると毎日のようにマラカスを振って練習していたので大成功だったと思ひます。

### ♪お散歩大好き♪

登園後遊んでいる子どもたちが「先生！今日どこの公園に行くの？」とお散歩をととても楽しみにしている様子が分かります。最近では30分ほど歩く梅里中央公園やみどりが丘児童遊園までのお散歩を楽しんでいます。落ち葉シャワーや落ち葉のお風呂を楽しんでいた秋が過ぎ、「あの木は、はだかんぼうになっちゃったね」と季節の変化を感じていました。お散歩中はお友だちと手を繋ぐお約束を守り、子どもたち同士で声を掛け合う姿が見られます。これからは寒さに負けず、たくさんお散歩をしたいと思ひます♪

### ☆お知らせ☆

2月7日(金)保護者会を行います。詳細は後日別紙にてお知らせをいたします。子どもたちの日々の生活の様子をお伝えしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

### ★今月の予定★

- 9日(木) 新年子ども会
- 14日(火) 乳児計測
- 31日(金) 避難訓練

